

14^e Session de l'Assemblée générale de l'UICN Ashkhâbâd, URSS, 26 septembre — 5 octobre 1978

F. Remerciements aux gouvernements

La 14^e Assemblée générale de l'UICN, réunie du **26** septembre au **5** octobre 1978 à Ashkhabâd (URSS):

ENREGISTRE sa chaleureuse appréciation des gouvernements du Canada, de la République fédérale d'Allemagne et des Etats-Unis d'Amérique pour le généreux soutien qu'ils ont apporté à l'Union en lui fournissant les moyens financiers nécessaires au travail de la Commission des politiques, du droit et de l'administration de l'environnement, de la Commission des parcs nationaux et des aires protégées, et de la Commission du service de sauvegarde; et aux gouvernements des Pays-Bas et de la Suède-pour leur appui généreux en vue de réaliser les buts de l'Union.

INVITE le président à transmettre son appréciation à ces gouvernements;

Et

DEMANDE INSTAMMENT à tous les pays membres de l'Union de mettre au point des moyens de soutenir le travail de l'Union, en particulier dans le cadre de la Stratégie mondiale de la conservation.